自民党政治終わらせ

暮らし・平和・人権を 大切にする政治へ!

> 国会に送り出していただいて8年。岸田政権は、自民党の組織的犯罪である裏金事件について、 金権腐敗の根を断つどころか、逆に「抜け穴」温存の大改悪法を強行しました。経済は無策、人権 後進国であることには無関心な一方、8兆円の大軍拡予算はじめアメリいいなりの「戦争国家づく り」に突き進む自民党政治に対し、各分野の運動と連携した論戦でたたかってきました。

> みなさんと力を合わせて、ゆきづまった自民党政治を終わらせ、人間を大切にする政治、社会へ 転換させるため全力を尽くします。

企業・団体献金禁止 政党助成金廃止

参院に 法案提出

日本共産党参議院議員



「しんぶん赤旗」のスクープ、国会論戦で、自民党 の裏金問題を追及。参院に2法案を提出し、委員会 で審議されました。

企業・団体献金禁止実現に、みなさんと力を合わ せて頑張ります。

核兵器禁止条約

全国で広がる「日本政府に核

兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」。 唯一の被爆国である日本政府こそ、条約に参加し て役割を果たすべきです。



署名提出集会(国会内)

政府は

海洋放出中止を

「漁業者や福島県民の復興の努力を台無しにする重大 な事態 | と批判。原発ゼロ、海洋放出中止をと、政府、東 京電力に迫り続けています。



福島県農民連などの皆さんと(官邸前)

●経済産業委員 ●東日本大震災復興特別委員 ●外交・安全保障に関する調査会理事

●HP更新中 http://iwabuchi-tomo.jp/









東北、北海道、北関東の願いを国政に





はたやま和也元衆院議員らと(北海道)

消費税減税ただちに

「消費税減税で物価高騰対策。インボイス制度は廃止」を求めて宣伝。

暮らし応援のため、消費税を緊急に減税すべきです。



消費税廃止各界連絡会の宣伝(新宿)

ジェンダー平等実現へ

日本婦人団体連合会の、ジェンダー平等実現に 向けた請願署名の提出集会に参加。憲法と女性差 別撤廃条約に基づく、平和・ジェンダー平等社会 の実現のために力を合わせます。



ジェンダー平等実現4署名提出集会(国会内

気候危機打開へ

石炭火力発電所建設によるサンゴの海の環境悪化、漁業への被害の訴えを聞きました。石炭火力発電に固執し、温暖化に拍車をかけ、海外の生業まで壊す政府のエネルギー政策の破たんは明らかです。





フィリピンの漁業者、国際環境NGOと

「失われた30年」

大企業奉仕の 自民党政治の転換を



経済産業大臣を追及

大企業や富裕層・大 株主を大もうけさせる 一方で、働く国民の暮 らしを痛めつけ、日本 経済を冷え込ませた自 民党政治。

経済産業大臣に実態を示し、転換を迫りました。

能登半島地震

被災した中小事業者支援を

全商連のみなさんと、被災中小企業・小規模事業者の生業再建と、施設、設備の復旧支援を求め、 経済産業大臣宛に要請しました。



経済産業政務官に要請